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2 月 24 日に～寒さを耐え冬を感じる日～「春を待つ花のように」が行われました。
まずは井の頭恩賜公園 野外ステージ前に集合します。参加メンバーは美香・祐奈・優里

彩の 3 名。天気に恵まれて、タイトルと違って春の陽気に包まれます。その分花粉が気
になるメンバーもいたようだ。久しぶりに登場の祐奈ちゃん、親知らずが痛むけれど、

なかなか抜く勇気が持てない様子です。そんな話をしていると、マスク姿のお客さんが

イタイシスターズに見えてきます(笑)。お客さんが揃ったところで井の頭弁財天を

目指して散策開始。事前に園内 MAP で確認して行動する美香さん。SKi のイベントでは
めったに見れない光景が新鮮です(^^;)。七井橋を渡ったとこ
ろで井の頭文化園水生物園が無料開放しているのが目に飛び

込んで来ます。せっかくだからと立ち寄ります。七井門から

入って水辺の小道に出て記念撮影と言う名のポラ撮影会が

始まります(^^;)。相変わらずここは穴場ですね(^^;)。昨年の
お花見を思い出します。そのまま水生物館を見学します。

「美味しそう」という言葉が聞こえてきたような…(^^;)。
続いて井の頭弁財天へ向かいます。正面から入ろうと日本橋石灯籠の前へ。右から

「日本橋」と彫り込まれていて「今日は橋本日？」とポラをパシャリ(笑)。太鼓橋を渡

ると常香炉が待っています。すかさず煙を体中に掛けるメンバーたち(^^;)。手水で清め
て参拝を行います。前回初詣をし損ねた優里彩ちゃん、「大吉しか引かないんですよね」

とハードルを上げてからお神籤をゲット。見事に大吉を引き当てますが、他のお客さん

も大吉ばかりで「大吉しか無いんじゃ…」という声も聞こえてきます(^^;)。その後は
銭洗い弁財天にも立ち寄って、熱心にお金を洗っていました。参拝が終わって動物園に

移動します。売店付近の休憩所に向かいます。空席を見つけ素早く駆け寄る美香さん。

2 卓に分かれてお茶会が始まります。空腹に負けて軽食を購入する祐奈ちゃん。それを
見て、優里彩ちゃんにも伝染したようだ。このあとバイキングが待っているのに…(^^;)。
ここでは『春を感じるもの』をリサーチ。この前秩父へ行ってお団子を食べるて春を感

じたと優里彩ちゃん。春は美味しいもの食べちゃうとか。

花粉かな…と美香さん。花粉症は認めないけれど気になる

そうだ(^^;)。朝起きれるようになったら冬が終わったなぁと
思うと祐奈ちゃん。桜や花が咲いたり別れの季節になっても

感じるとのこと。次のイベントの集合時間が迫ってきて、

正門前で記念撮影ポラを済ませて、吉祥寺第一ホテルへ

大移動となりました。

吉祥寺第一ホテル B1F ボウリング場に到着して、「初笑い！ボウリング大会」が

行われました。今回も１レーンから６レーンを使用します。まずはチーム分け。１～２

レーンに美香さん、３～４レーンに祐奈ちゃん、５～６レーンに優里彩ちゃんが座りま

すが、１名キャンセルが出たために、６レーンは開放します。最初は二つのレーンで

メンバーの割り振りがありましたが、「大変そう」という声もあって一つのレーンに変

わりました。まずは練習投球を済ませて１回戦が始まります。団体戦とのことでしたが、

普通に１ゲームボウリングをして合計点で争うとのこと。メンバーは一つのレーンだけ

になったので、その分の得点は除くそうだ。今回“レッドピンチャンス”というのが
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加わって、モニター上で１番ピンがレッドになった時に表示され、ストライクを出すと

“エースコック”の商品がもらえるとのこと。頻繁にチャンスが訪れ、「エースコック！」

のかけ声が合い言葉になったようだ(笑)。でも、プレッシャーに弱いお客さんには、

「ピンチやんす！」になっていたらしい(^^;)。続いて２回戦の個人戦が行われます。
単純に得点を競います。こちらも“レッドピンチャンス”が影響を与えていたようだ。

メンバーはあまり調子が良くなかったようで「もうやりたくない！」と祐奈ちゃんの声

が遠くから聞こえてきます。美香さんは珍しくガータを出して悔しそうにしていました。

優里彩ちゃんも長い爪が剥がれそうになったとか。でも毎月生え替わるらしい(^^;)。
なんとか目標の 100 点超えを達成し、エースコックもゲット
して嬉しそうにしていました。気になる結果発表では、個人

戦はわずか 1 点差で明暗が分かれます。団体戦も最後に逆転
劇があったようだ。優勝者にはポラ撮影が進呈されました。

最後に“レッドピンチャンス”成功者にエースコック商品が

進呈されます。羨ましそうに見つめる祐奈ちゃんに、優しい

お兄さんが現れたようだ(^^)。

ホテル 2 階のバイキングストリートに移動して、「今年も嬉しいバイキング」が行われ
ました。エスカレーター側に案内されて席に着きます。この場所は何度も利用している

ので、係の方の説明は割愛。基本的にバイキングシステムですが、今年から季節の料理

がプラスされているとのことで、今回はブリのあぶりが出てきました。シャレも効いて

いて良いですね(^^)。「じゃぁ、取りに行きましょう」の美香さんのかけ声で、一斉に
テーブルを離れます。戻ってきた方からお食事開始で、乾杯の声はなかったようだ。

ここでは「今年嬉しかったこと」をリサーチ。一人暮らしに慣れてきたと祐奈ちゃん。

突然雨が降ってきて、洗濯物を取り込もうと急いで帰宅したら部屋干ししていたことが

嬉しかったとか(^^;)。もっと大きいことが良いなぁと考えて、「XS サイズのズボンが
緩くなったこと」と嬉しそうに答えていました。ずっと前にぐちゃぐちゃにほつれて

仕舞い込んでいたお気に入りのネックレスが出てきたと美香さん。試しにシャーペンで

つついてみたらほどけて使えるようになったそうだ。誕生日に友達が 0 時ぴったりに来
たことと祐奈ちゃん。熱を出して家に引きこもっていたところでとても嬉しかったそう

だ。でも、夜中にケーキを食べると…(ぼそっ）。感想では、動物園で行きたいところへ

行けなかったのは残念だったと祐奈ちゃん。年女なので猪を見たかったとか。外で寒い

かなと思ったけれど、ちょうど良くて良かったと優里彩ちゃん。水生物館は初めてで、

ゆったり出来て良かったそうだ。ボウリングをしないと新しい一年が始まった気がしな

いそうで、お神籤で大吉が出たので良い年にしたいと、今年

の抱負を語っていました。春っぽい日が続いていて花粉が心

配だったけれど、ひどくなくて良かったと美香さん。偶然に

も水生物園と動物園が無料開放されていて良かったけれど、

ボウリングは年々下手になってきてショックを受けたとか。

最後に一番楽しみにしていたバイキングでいろいろ食べれて

嬉しかったとのこと。「祐奈ちゃんもまた来て下さいね」と

声をかけて、楽しかった 1日が終了しました。
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1 月 27 日に～旧正月には早い初詣～「2019 年のごあいさつ」が行われました。まずは

伊勢丹新宿店のアイ・ガーデンに集合。手を振って迎えてくれる美香さん。でも、他に

メンバーの姿がありません。シークレットゲストで予定していた玉野ともえちゃんは、

インフルエンザに掛かってしまったと前日に連絡があったらしい。

急遽他の OG に連絡したけれど、予定があわなかったとか。「新年会

なので飲める OG が良いと思って…」と美香さん。“昨日の今日”と

いう条件を呑める OG はいなかった様だ。そして来るはずの優里彩

ちゃんとは連絡が取れないらしい(^^;)。心配ですが、遅れている

お客さんの到着を待ってしばらくはトークタイム。アイ・ガーデン

は芝生広場が広がっていて、たくさんの家族がくつろいでいます。

ステージもあってイベントを行うこともあるようだ。小学生の頃に屋上でガチャピンを

見たことがあると美香さん。そのときお着替えも目撃してしまってショックを受けた思

い出があるそうだ(^^;)。お客さんが揃ったところで花園神社に移動、まずは拝殿へ向か

い神様にお祈りを捧げます。続いて隣接している芸能浅間神社も参拝。他にも熱心にお

祈りしている方も見られました。美香さんがお神籤を引いてみたいということで社務所

に向かいます。結果は末吉だったとか。すかさず「待ち人は？」と声が掛かります(笑)。

「遅れるけど来ます」とのお告げがあったようだ。するとタイミング良く優里彩ちゃん

からメールが届きます。どうやら夜勤明けで寝坊してしまったらしい。それでも来るこ

とがわかって一安心。お神籤の即効性に驚く一行でした。花園神社を離れて新宿ゴール

デン街を散策します。昭和チックな看板があふれていて懐かしさを感じます。喫茶店の

「真冬います」の掲示板に気を取られるお客さんもいたようだ(^^;)。大通りに出て

お茶会のお店を探しますが、日曜日の午後は席がいっぱいで入れません。しばらくさま

よって次のイベントが行われる伊勢丹会館へ到着。予定より早めですが、交渉して

“歌行燈 新宿店”に入ります。今回はお茶会ということで、「見ちゃダメだよ～」と

メニューをひっくり返すスタッフの徳田さん(^^;)。

お酒は後程とのことでソフトドリンクをオーダー。

「予想外のメンバーのアクシデントがありました

が、やっと暖かい場所に…」と美香さんの音頭で

乾杯してお茶会が始まります。ここでは『○○に

は早いこと』をリサーチ。「私には高速道路はまだ

早い」と美香さん。免許を取得してだいぶ距離を

乗ってきましたが、高速道路に入る勇気はまだ持てないそうだ。
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引き続き歌行燈 新宿店にて～スキスキ大好きうどんすき～玉欄 885「2019 SKi の大新

年会」が行われました。今回はうどんすきを食べるイベントで、ここの名物なので楽し

んでいただけたらと美香さん。何度かこのお店でお食事会が行われていますが、予算の

都合で出ていなかったとのこと。今回はうどんすきを食べる前提でイベントを組んだそ

うだ。そうこうしている間に優里彩ちゃんが到着。間違えて伊勢丹本館に行ってしまっ

たとか。今日は夜勤明けで寝ずに来る計画だったけれど寝落ちしてしまったらしい。

目覚めたのがお昼過ぎで、焦るというより何から手を付けて良いのかわからない状態だ

ったとか。ここでは『スキスキ大好きな食べ物』をリサーチ。「時々食べないとつらいの

はチョコレート」と美香さん。あまり食べちゃダメとわかっているけれど、ストックが

無いと買いに行きたくなるらしい。「魔法ですね」とのこと。「韓国料理、辛いのですか

ね～」と優里彩ちゃん。韓流ブームも続いていて、毎年“IKON”のライブに行っている

そうだ。ちなみに『○○には早いこと』では、「一人暮らしはまだ早かったかなぁ」

と優里彩ちゃん。この間はロフトベッドの階段で転落して弁慶が腫れて泣いたとか。

金縛りは毎度のことで、最近はおそ松くんが壁に浮かんできたとか(^^;)。感想では、

途中参加で申し訳ございませんと優里彩ちゃん。

暖かく迎えてくれて満足しているとのこと。初詣を

楽しみにしていたけれど行けなくなって残念です

が、今年もよろしくお願いしますとごあいさつ。

このお店は何度か来ているけれどうどんすきは初め

てと美香さん。最初は私一人だけで勝手が違ったと

思うけれど、参拝も出来て楽しい 1日だったそうだ。

今年も変わらず元気に頑張りたいと抱負を語ってイベントは終了しました。

1 月 13 日にホテルローズガーデン新宿 別館 2F"卯月の間"にて開催された｢ SKi の新年

歌祭り｣公演で急遽“アワサッテル”の撮影が行われ、完成した色紙が届きました。

メンバーとのツーショット写真にサインとコメントを書いて送ってくる SKi 恒例の行事

ですが、今回も内容の濃い作品になっています。

美香・優里彩
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